

LOCAL | Otros

Concluye la migración de Priego Digital a sus nuevos servidores

Una de las principales novedades ha sido el cambio del sistema de comentarios, facilitando el acceso a través de Facebook

Redacción

Viernes 10 de febrero de 2012 - 19:38



Esta semana concluía satisfactoriamente el proceso de migración de *Priego Digital* a sus nuevos servidores, lo que está redundando en una ostensible mejora en la carga de las páginas, haciendo más fluida y rápida la navegación a través de sus diferentes secciones para los usuarios.

La ampliación de la capacidad de dichos servidores se debe al alto tráfico de datos que *Priego Digital* ha experimentado en el último año, así como en el número de visitas diarias, circunstancia que influía notablemente en la

velocidad y carga de las noticias, ralentizando y en ocasiones bloqueando la web.

De esta manera, A.R. Comunicación e Imagen, empresa editora de *Priego Digital*, apuesta por ofrecer un mejor servicio a sus usuarios, reafirmando el compromiso social con este proyecto informativo, nacido en septiembre de 2008, y que día a día se ha convertido en el medio de referencia de la comarca prieguense.

NUEVO SISTEMA DE COMENTARIOS

Una de las principales novedades de esta migración ha sido el cambio en el sistema de comentarios a las noticias, dando un carácter más social y cercano al lector, aprovechando la interactuación con las redes sociales, especialmente Facebook.

De esta manera se facilita al lector la inclusión de dichos comentarios a las noticias, eliminando el anterior sistema, en el que era necesario introducir un código de autentificación, accediendo ahora a través del perfil de Facebook.

Otra novedad es la posibilidad de compartir los enlaces de cada noticia en las principales redes sociales, pinchando en el icono de éstas, que se ubica bajo los titulares de las mismas.

En este sentido y en referencia a las redes sociales, *Priego Digital* está presente en las mismas a través de Facebook y Twitter, ofreciendo a sus cerca de 4.000 seguidores en ambas, información al instante de las noticias que se publican diariamente.

PRÓXIMOS PROYECTOS

Estas modificaciones se llevarán en breve a cabo en las demás cabeceras digitales que A.R. Comunicación e Imagen posee en Cabra y Lucena (www.cabrainformacion.com y www.lucenainformacion.com), que junto con *Priego Digital*, conforman la oferta informativa de nuestro grupo de comunicación en la comarca de la Subbética.

A raíz de estos cambios y mejoras, a lo largo de los próximos meses está prevista la inclusión de un canal de

televisión a través de *Priego Digital*, merced a la gestión que A.R. Comunicación e Imagen está realizando desde el mes de diciembre como productora, del canal local por cable de Telepriego, fruto del acuerdo alcanzado con la empresa Priego TV.

Por otro lado y en breve se incluirán nuevas secciones y espacios, que faciliten y mejoren la relación con los lectores y su participación, a través de varias iniciativas, que verán la luz en las próximas semanas.

RECORD DE USUARIOS ÚNICOS

En otro orden de cosas, este miércoles, *Priego Digital* superó con creces el número de usuarios únicos, alcanzando las 1.829 IPs, con 10.108 visitas. Unos números que superan ampliamente los registrados la pasada Semana Santa y más concretamente el Viernes Santo, con las retransmisiones en directo de la Semana de Pasión prieguense, donde se contabilizaron en torno a los 1.200 usuarios únicos.

Así, desde el pasado domingo se contabilizan un total de 7.175 usuarios únicos de *Priego Digital*, que han realizado 47.211 visitas a la web en tan solo cinco días, pulverizando todos los registros hasta el momento. Solo queda agradecer la confianza y el seguimiento que esta página recibe diariamente por parte de sus lectores, a los que *Priego Digital* se debe, con la intención de mejorar cada día el servicio a los mismos.